

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

11 septembre 2023,

## FIN DU PREMIER WEEK-END DE LA COUPE DU MONDE DE RUGBY 2023

Après ce premier week-end de compétition, France 2023 veut remercier les fans français et internationaux qui se sont donné rendez-vous partout dans le pays pour le coup d'envoi de la 10ème Coupe du Monde de Rugby masculine de l'histoire.

L'engouement, incroyable, s'est ressenti sur tous les sites, que ce soit dans les stades - plus de 220 000 spectateurs présents sur les 8 rencontres - ou dans les Villages Rugby, qui ont réuni plus de 140 000 personnes pour le match d'ouverture entre la France et la Nouvelle-Zélande. Des moments d'émotion et de fête qui se sont prolongés au cœur des villes hôtes, mais aussi dans les Camps de Base Équipe, les lieux de vie des nations qualifiées qui ont été accueillies avec ferveur par les supporters locaux.

Si, dans la journée de samedi, l'accès au stade de spectateurs avait été ralenti ou retardé à Marseille et dans une moindre mesure à Bordeaux, les actions correctives qui ont été immédiatement prises pour les matchs de dimanche ont été suivies d'effet. Les rencontres ont toutes pu se jouer dans un contexte de sécurité, de fluidité des accès aux stades et d'amélioration de l'expérience spectateur. Nous tenons à saluer le travail des équipes en charge de l'organisation sur sites, de France 2023 comme des collectivités locales, des opérateurs de transport et des forces de sécurité intérieure.

Nous vous donnons rendez-vous pour la suite de la Coupe du Monde de Rugby 2023 dès jeudi prochain (14 septembre), pour la rencontre de la Poule A entre la France et l'Uruguay.

## **CONTACT PRESSE**

presse@france2023.rugby

